

DIE FACHGRUPPE, MEHR ALS NUR EIN INSIDERTREFF

Die Fachgruppe Maschinenbau

Liebe Kolleginnen! Liebe Kollegen

Ich will Euch über eine Institution informieren bzw. Euch näherbringen, die Ihr wahrscheinlich schon öfter gebraucht hättet aber von der Ihr noch sehr wenig oder gar nichts gehört habt Die Rede ist hierbei von der Fachgruppe Maschinenbau. Die Fachgruppe ist nicht, wie ihr vielleicht glaubt, eine reine Institution für einige Studentenvertreter, sondern für uns alle!

Jeder der Mb, MbWi oder Vt studiert, also der Fakultät für Maschinenbau angehört, ist Maschinenbau angehört, ist Mitglied dieser Fachgruppe. Es ist zwar so, daß die Fachgruppe zur Zeit noch hauptsächlich von Insidern frequentiert wird, aber ich führe das lediglich auf einen Informationsmangel zurück, den ich hiermit beheben will.

Ich möchte alle Studenten(innen), die irgendwelche, das Studium betreffende Probleme und Fragen haben, aufrufen, in die Fachgruppe zu kommen. Es ist ganz egal, welche Probleme Du hast; sei es, daß Du Dich bei Prüfungen ungerecht behandelt vorkommst, sei es, daß irgendwelche Vorlesungen recht chaotisch und unverständlich ablaufen, sei es, daß Du bei einer Prüfung schon



(v.l.n.r. J. Reiterer, M. Götz, K. Reiter, T. Schantl, K. Fressel)

mehrmals durchgefallen bist, oder daß Dich ein Assistent bei manchen Übungen nervt - wir werden unser möglichstes tun, um Dir zu helfen.

Solltest Du bestimmte Fragen haben, so scheue Dich nicht, zu uns zu kommen, denn wir wissen alles, und sollten wir tatsächlich einmal nicht alles wissen, so wissen wir wenigstens, wo wir Dich hinschicken können, um auf Deine Fragen eine Antwort zu bekommen. Auf alle Fälle kannst auch Du etwas davon profitieren und andererseits wären wir Dir dankbar, wenn Du uns,

und anderen Kollegen Deine Erfahrungen vermitteln könntest.

In diesem Sinne noch einmal mein Aufruf an alle, zur Fachgruppe zu kommen, um als mündiger Student durch die Wirren des Studiums zu schreiten und nicht als zufriedener Konsument alles zu schlucken, was einem gerade vorgeworfen wird.

Zum Schluß noch ganz kurz, wo die Fachgruppe zu finden ist:

Münzgrabenstr. 108, 1. Stock
("Münzl")

jeden Montag um 18.30 Uhr

Martin Götz

WANTED WANTED WANTED WANTED WANTED WANTED WANTED

Wir suchen ideenreiche, witzige, trauige, zufriedene, unzufriedene, dichterische, bissige, träumerische, knallharte, ausgeflippte, eingeschnappte und "andere" Schreiber für unser nächstes Mb - Aktuell.

Leserlich Handgeschriebenes oder Maschingschriebenes gib bitte in der ÖH Geschäftsstelle Rechbauerstraße 12 ab. (am Besten ins Fach für die Maschinenbaupost)

Mb - Aktuell soll 3 mal jährlich erscheinen.



IMPRESSUM

Eigentümer, Herausgeber, Verleger
ÖH an der TU-Graz

Redaktion: Klaus Fressel
Karl Reiter
Thomas Schantl

Alle: Rechbauerstraße 12, 8010
Mb-Aktuell ist die Zeitung
der Fachgruppe Maschinenbau.